

Réaction d'Audrey Azoulay suite à l'acte de vandalisme sur le nouveau théâtre élisabéthain au Château d'Hardelot

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, déplore l'acte de vandalisme sur le nouveau théâtre élisabéthain au Château d'Hardelot à Condette (Nord-Pas-de-Calais-Picardie), qui doit ouvrir au public dans quelques jours.

A l'heure où le Parlement s'apprête à approuver la loi qui consacre la liberté de création et de diffusion, ce vandalisme cherche à saboter l'ambition du Conseil départemental du Pas-de-Calais de se doter d'un établissement à dimension européenne, qui fait le lien entre patrimoine et théâtre populaire d'aujourd'hui.

Ce lieu de culture, qui deviendra la fierté des habitants de la région, incarne les valeurs universelles du théâtre, qui mêle des amateurs comme des grands noms du théâtre français, pour le plaisir du plus grand nombre.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr